

# BIG ISSUE

**Hasil Kinerja yang Apik, Lapas Permisian Borong 2 Penghargaan Sebagai UPT Terbaik Pemberitaan Positif Terbanyak dan Nilai Kerja Pelaksanaan Anggaran Terbaik**

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.BIGISSUE.ID](http://CILACAPSELATAN.BIGISSUE.ID)

Dec 28, 2023 - 14:54



*Sebagai bentuk apresiasi, Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah memberikan penghargaan kepada Unit Pelaksana Teknis (UPT) di jajarannya. Lapas Kelas IIA Permisan menyabet dua penghargaan sekaligus, yakni Satuan Kerja dengan Pemberitaan Positif Terbaik dan Nilai Kerja Anggaran Terbaik pada Rabu, (28/12).*

Lapas Permisan Sabet Peringkat 1 di Dua Kategori Yakni UPT dengan Pemberitaan Positif Terbanyak dan Nilai Kerja Anggaran Terbaik

WONOSOBO - Sebagai bentuk apresiasi, Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah memberikan penghargaan kepada Unit Pelaksana Teknis (UPT) di jajarannya. Lapas Kelas IIA Permisan menyabet dua penghargaan sekaligus, yakni Satuan Kerja dengan Pemberitaan Positif Terbaik dan Nilai Kerja Anggaran Terbaik pada Rabu, (28/12).

Penganugerahan penghargaan itu diserahkan dalam kegiatan Evaluasi dan Refleksi Akhir Tahun 2023 yang digelar di Hotel Dafam Wonosobo.

Piagam penghargaan diserahkan Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Tejo Harwanto didampingi Kepala Divisi Administrasi Hajrianor, Kepala Divisi Pemasyarakatan Kadiyono dan Kepala Divisi Keimigrasian Is Edy Ekoputranto.

Lapas Permisan meraih peringkat 1 dalam dua kategori yang berbeda yakni UPT dengan pemberitaan positif terbanyak dan nilai kerja anggaran terbaik. Hal ini tak lepas dari kerja keras dan kinerja yang luar biasa dari jajaran pegawai di Lapas kelas IIA Permisan Nusakambangan.

Kakanwil Tejo mengatakan, reward bisa dinilai sebagai katalisator untuk mendongkrak kinerja organisasi.

"Tidak kita pungkiri bahwa penghargaan ini merupakan salah satu suplemen untuk menunjang peningkatan kinerja kita ke depan," kata Tejo memberikan arahan.

Penganugerahan penghargaan sebagai UPT dengan Pemberitaan Positif Terbanyak dan Nilai Kerja Anggaran Terbaik ini diberikan oleh Kakanwil Jawa Tengah, Tejo dan diterima langsung oleh Kalapas kelas IIA Permisan Nusakambangan, Ahmad Hardi.

"Penghargaan yang diperoleh Lapas Permisan ini harus kita maknai sebagai sebuah keberhasilan namun kedepannya kita juga harus lebih baik dari tahun ini, dengan tetap bekerja keras, bekerja ikhlas dan bekerja cerdas," tambah Ahmad Hardi selaku Kalapas Permisan.

"Hal ini tidak mungkin kita raih tanpa kerja keras, pengorbaan, kekompakan di jajaran Lapas Permisan, maka saya ucapkan terima kasih atas kerja keras dan kekompakannya sehingga kita bisa menyabet dua penghargaan ini," Imbuhnya.

Sebagai informasi, kegiatan Evaluasi dan Refleksi Akhir Tahun 2023 menjadi media bagi Kemenkumham Jateng sebagai sebuah organisasi untuk menilai capaian kerjanya dan Unit Pelaksana Teknis (UPT) di bawah binaannya sepanjang Tahun 2023.

Kegiatan diikuti oleh Kepala Divisi Administrasi Hajrianor, Kepala Divisi Pemasarakatan Kadiyono dan Kepala Divisi Keimigrasian Is Edy Ekoputranto. Hadir juga seluruh Pejabat Administrasi Kantor Wilayah dan Kepala UPT se Jawa Tengah.

#KumhamSemakinPASTI

#kemenkumham\_ri

#ditjenpas

#kanwilkemenkumhamjateng

#diarykemenkumham

#lapaspermisan